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«В наших руках – хрупкие души детей».

  

  

  

Борьба с преступностью – один из самых ответственных участков работы, требует
откровенного мужества, силы характера, напряжения воли, не дюжего ума, глубокой
порядочности и огромной доброты в сердце, чтобы под гнетом той  негативной среды, в
которой в силу профессии полицейскому приходится находиться, не очерстветь, не
огрубеть. Поэтому всегда восхищают женщины, которые идут работать в органы
внутренних дел.

  

      

  

Старший инспектор ОПДН отдела МВД России по Крыловскому району капитан полиции
Юлия Владимировна Евко с детства мечтала помогать тем, кто попал в трудную
жизненную ситуацию, поэтому и решила связать свою будущую профессию с работой с
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детьми. Окончила Ростовский юридический институт с красным дипломом и в феврале
2005 года пришла работать в инспекцию по делам несовершеннолетних.

  

- Я много слышала об этой сложной, но интересной профессии, - рассказывает Юлия
Владимировна. – Но знать понаслышке и видеть реальную картину – очень разные вещи.
Мои первые впечатления от работы останутся со мной навсегда. Детей, обделенных
родительской заботой, теплом и вниманием, было очень жалко. Меня до сих пор не
покидает мысль: как матери так могут относиться к собственным малышам? Старалась и
стараюсь помочь каждому ребенку в таких семьях. Иногда собирала у знакомых вещи,
чтобы передать их нуждающимся малышам, приносила детям гостинцы. Вы не
представляете, как они радуются конфетам или фруктам! Родителей пытаюсь
трудоустроить. Но, к сожалению, далеко не все семьи встают на путь исправления. Хотя
радует, что есть случаи, когда они хватаются за нашу помощь как за соломинку и в итоге
выходят из разряда неблагополучных.

  

Успеть везде старший инспектор по делам несовершеннолетних Ю.В. Евко старается
всегда. За день, бывает, приходится и школы посещать, беседовать с подростками,
учителями, выступать на родительских собраниях, Одних укорить, других, наоборот,
поставить в пример. Каждого она выслушает, поддержит. Считает, что чужих детей не
бывает. Многие ее подопечные, которые уже давно стали совершеннолетними, и
сегодня заходят в отдел. Многие благодарны ей за то, что когда-то их удержали и
вытащили из дурных компаний, открыли глаза на то, что есть и другой мир, полный
красок и своих прелестей: это занятия спортом, учеба, служба в армии и многое другое.
Они поверили инспектору, а это уже половина успеха в воспитании трудных подростков.

  

- При встрече с ребятами я всегда говорю им, что их будущие зависит только от них
самих, - говорит Юлия Владимировна. – Необходимо следовать принципу: «Хочешь быть
счастливым – будь им.» И это работает лучше, чем монотонные беседы или запугивание
карательными мерами. В наших руках хрупкие души детей. И чтобы вселить в них веру,
доброту, любовь, надо самому обладать такими качествами.
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